



Federación Navarra de Caza

Nafarroako Ehiza Federazioa

Pamplona, 05 de abril del 2023

Querido amigo/a:

Me ha costado hallar palabras que expresaran el vasto agradecimiento que siento por lo vivido el pasado domingo en Pamplona, donde más de 12.000 personas salimos a la calle, ataviados con nuestros chalecos naranjas, para defender nuestras tradiciones, nuestro modo de vida, nuestra pasión por la naturaleza, nuestro respeto a los animales, nuestra defensa a ultranza del mundo rural y sus habitantes. Para defender nuestra libertad.

Hemos dejado claro a la clase política que la caza no puede ser agraviada como si se tratase de una actividad sin importancia y desarrollada por un pequeño grupo de individuos que nunca se defiende de los ataques. Ni somos pocos, ni nos vamos a quedar callados ante las injusticias y las presiones de quienes no han pisado el monte más que para hacerse una foto en la excursión del domingo.

Gracias a tu apoyo y a la pasión con la que coreaste las consignas de amparo a una actividad milenaria y asociada al ser humano desde sus orígenes, hemos demostrado que somos más fuertes, que estamos más unidos y que no vamos a cejar en nuestro empeño de que se nos respete y se muestre consideración hacia la relevante función que llevamos a cabo en la naturaleza.

Personalmente, me emocionó que la marea naranja volviera a exhibir su autoridad por las calles de la capital navarra y que tú, solo, con tu cuadrilla o con tu familia, formaras parte de una protesta que nació de vuestras propias reclamaciones. Ten siempre presente que la Federación Navarra de Caza va a seguir velando por tus derechos con todo su esfuerzo y dedicación, haya que exponer en el Parlamento la realidad que vivimos a diario en el medio ambiente, haya que presentarlo negro sobre blanco en profusos estudios, o haya que gritarlo con fervor bajo la lluvia.

Ahí estaremos siempre los cazadores. Dando ejemplo de lo que significa luchar por lo que uno cree. Gracias, de corazón, por habernos prestado tu voz en una reclamación que es la de todos.

Un cordial saludo

José Ángel Remírez

Presidente de la Federación Navarra de Caza